

PRÉFET ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR CHEF DU TERRITOIRE DES ÎLES WALLIS ET FUTUNA

Mata Utu, le 27/11/2020-13h15

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un bateau chaviré hors du lagon de Wallis **Opération de sauvetage en mer réussie**

L'Administration Supérieure communique :

C'est à 12h50 que les naufragés ont pu être accueillis à bord du premier bateau de secours parti à leurs recherches.

Il s'avère que les naufragés étaient finalement au nombre de 5.

Après que les coordonnées GPS des naufragés aient été établies et vérifiées, le TWIN-OTTER, qui a interrompu ses rotations avec Futuna sur réquisition du Préfet, a repéré le bateau et a effectué des rotations au-dessus de la zone identifiée.

Les moyens conséquents mobilisés par l'État ont permis en parfaite collaboration avec les acteurs locaux de favoriser de manière dynamique et efficace le règlement heureux d'une opération de sauvetage en mer pour 5 personnes.

L'Agence de Santé a été mise en alerte pour prévoir l'équipe médicale nécessaire au retour des naufragés à Wallis.

Il est rappelé que toute sortie en mer, et particulièrement en dehors du lagon pour Wallis et en pleine mer pour Futuna, suppose d'être muni de moyen de communication de type VHF à minima et de gilets de sauvetage.

Il convient également d'informer de manière préalable ses proches de la destination de sortie en mer prévue.

Le présent communiqué de presse clôture la procédure mise en place pour les naufragés.



Contact presse : Elizabeth BARKA-LAMOUR – Cheffe des services du cabinet du Préfet +00681.82.11.03





